



福重小学校学校だより

令和5年5月31日 第7号 文責 校長

■運動会へのご協力、ありがとうございました■



令和5年度の運動会が無事終わりました。この日に向けて、子どもたちは本当によく練習をし、準備を進めてきました。本番の様子からも、十分感じ取っていただけたのではないのでしょうか。当日は保護者、地域の方々からたくさんの声援を受け、嬉しい気持ちを隠しきれずに応援席をチラッとみる子も多くいました。せっかく運動会をやるのだから、できる限りの練習・準備を重ね、大会に臨ませたい、と私は考えます。子どもたちはそんな思いを理解してか、大変よく活躍し表現してくれました。いかがだったのでしょうか？ どうぞ子どもたちへ、「がんばったね」とお声かけ下さい。



（ある地域の方から）

ある日子どもの名札を届けて下さったある地域の方より、地域での子どもたちの過ごし方についてお話をいただきました。近所の公園で元気に遊ぶ子どもたちですが、お菓子のゴミをそのまま残していくことが多くあるとのこと。その方は、よくそんなゴミを拾っては、ご自身で処理をされているとのこと。

その方は、「地球も同じみんなの家だから、散らかさないようにしたいね」という言葉を残して下さいました。外にゴミをポイポイ捨ててしまう状況は指導が必要であると判断し、5月31日（水）に全校児童に対し放送と学級指導の2面から指導することとしました。今後の変容を見守りたいと思います。

もうすぐ家庭訪問です、よろしくお祈りします!

6月1日（木）から9日（金）までの期間で、家庭訪問を実施させていただきます。ご多用な中大変恐縮ですが、玄関先での10分程度の訪問となります。限られた時間ですが、お子様の話を中心に、担任の学級経営の考えや指導に対する思い、そして人となりを感じていただければ幸いです。よろしくお祈りします。

<これから>～運動会後の指導・支援として～

30日（火）昼の放送でこのような話をしました…

「運動会本当によく頑張りましたね、自分で自分を、そしてお友達を褒めてあげて下さい。ただ、大切なのはこれからです。運動会で育てたやる気や頑張りを、運動会と共に消してしまっては意味がありません。運動会で主役だった皆さんは、これから学級・学校で主役として気高く生活して欲しい」という話をしたところです。運動会がこれからの学びの大きな弾みになってくれるよう、指導・支援を進めて参ります。

◆5月26日（金）、市P連総会がありました（於：インターナショナルホテル）

PTA 総会としては、実に4年ぶりの集合開式による総会がおこなわれました。ここでは、

①PTA 活動のスローガンは「学び合い繋がり合い語り合うPTA」であること

②メディア利用についての緊急・重要メッセージに関すること

の2点について話題になりました。これらについては7月1日の土曜授業でもお話しします。